



jueves 17 de marzo de 2016

EL AYUNTAMIENTO ADQUIERE UNA NUEVA MÁQUINA BARREDORA

El Delegado de Servicios Generales y Urbanos ha anunciado el plan especial de limpieza de Semana Santa



La Delegación de Servicios Generales y Urbanos del Ayuntamiento ha adquirido una nueva máquina barredora de 1,5 metros cúbicos.

El Delegado de Servicios Generales y Urbanos, José Antonio Falcón, ha afirmado que “se trata de la primera de las adquisiciones que realizamos desde la Delegación con el objetivo de potenciar nuestros servicios urbanos adquiriendo nuevas herramientas y nueva maquinaria que sirvan para ayudar a los servicios del Ayuntamiento y a los

trabajadores de manera que consigamos que El Viso esté cada vez más limpio, más bonito y tengamos un pueblo mejor”.

Falcón ha añadido que “los operarios ya me han trasladado que es una maquinaria fantástica que servirá para engrandecer y mejorar nuestro servicio, de manera que aportamos así nuestro granito de arena para conseguir un pueblo más limpio”.

Durante la presentación de la nueva barredora el Delegado ha anunciado el nuevo plan de limpieza que el Ayuntamiento pone en marcha con motivo de la llegada de la Semana Santa. Así Falcón ha explicado que “se pone en marcha un plan de limpieza especial que incluye un cuadrante en el que se contemplan todas las calles de los recorridos de las hermandades así como todas las zonas aledañas en las que intentaremos que estén lo más limpias posible cuando las cofradías estén en la calle. Así que hemos establecidos distintos turnos de manera que antes de salir una cofradía se prepare la limpieza del recorrido”.

Falcón ha señalado que “este plan de limpieza cuenta con la colaboración y el compromiso de los trabajadores de la plantilla del Ayuntamiento y sobretodo con el de los trabajadores del plan de emergencia que recientemente se puso en marcha a través de la Delegación de Servicios Sociales. Así espero que estos días en los que hay tanto discurrir de personas nuestras calles estén lo más limpias y apropiadas posible para que todo el mundo disfrute de las fiestas en las mejores condiciones”.



Por último ha adelantado el Delegado que “hoy presentamos esta máquina pero dentro de unos días ya contaremos también con un nuevo camión de la basura ya que su adquisición forma parte de la misma licitación y, por tanto, en breve estará en el municipio”.



